



## Viertes Kapitel. Wiedersehen.

Die Buschklepper, welche Friedrich von Eichenholz überfallen hatten, waren in der That von märkischen Rittern zu diesem Zwecke gedungen worden. Ulrich von Ehrenfeld hatte mit ihrem Anführer in einer geheimen Unterredung den Vertrag abgeschlossen, eine schriftliche Aufzeichnung desselben aber vorsichtiger Weise abgelehnt.

Als sie nun unverrichteter Sache zurückkehrten und erzählten, kein anderer als Albrecht Achilles habe den jungen Ritter gerettet, wobei ihr Anführer gefallen sei, da erklärte Ulrich den Buschkleppern rund heraus, daß er mit der ganzen Angelegenheit nichts zu thun habe. Sie sollten sich an den Mann wenden, welcher mit ihrem Anführer den Vertrag abgeschlossen hätte. Ein Ritter sei es jedenfalls nicht gewesen.

Zähneknirschend gingen die Gefoppten fort. Zwar wußten sie genau, daß ihr Anführer sie nicht belogen hatte, daß also der Vertrag in der That abgeschlossen war; aber vor welchem Gerichte sollten sie Ulrich von Ehrenfeld anklagen? Sie mußten sich doch sagen, daß man sie einerseits sofort als Wegelagerer gefangen nehmen, und daß es andererseits dem Ritter leicht werden